

NGO

Turut Hadir Dalam Pengarahan Kadivpas, Rutan Blora Bertandang ke Lapas Purwodadi

Dheny Window - BLORA.NGO.WEB.ID

Feb 19, 2024 - 15:54



Grobogan - Meningkatkan kualitas pelayanan merupakan suatu kewajiban bagi

seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) karena hal ini adalah wujud berjalannya suatu tanggung jawab yang dimiliki oleh tiap-tiap Insan Pelayanan dalam hal ini khususnya didalam lapas dan rutan, karena suatu pembinaan akan berjalan dengan maksimal jika diiringi oleh pengamanan dan pelayanan yang memadai dan terus berusaha untuk ditingkatkan sehingga diharapkan tentunya akan bermuara pada terciptanya peningkatan pelayanan Publik yang Prima.



Oleh karena itu Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kantor Wilayah Jawa Tengah (Kalwil Jateng) Kadiyono menyempatkan diri untuk berkunjung serta memberikan pengarahan dan penguatan didalam melaksanakan pelayanan juga dalam meningkatkan profesionalisme dan kompetensi bagi seluruh petugas di Lapas Purwodadi dan sekitarnya yang turut hadir dalam pengarahan kali ini. Senin (19/02)

Tak ketinggalan Ka.Rutan Blora Budi Hardiono bersama perwakilan Petugas Rutan Blora yang berkesempatan besar untuk ikut serta dalam giat yang juga dihadiri oleh seluruh Petugas Lapas Purwodadi, mulai dari Pejabat Struktural, Petugas Staf, Petugas Keamanan, hingga seluruh Kepala UPT se - Eks Karesidenan Pati pun turut serta bergabung dalam dialog langsung bersama Kadivpas Kanwil Jateng mengenai masalah dan tantangan yang dihadapi dan memberikan solusi yang konstruktif dalam pemecahan tiap masalah.



Fokus utama dalam pengarahannya adalah produk unggulan Dirjen Pas (3 + 1), yakni Deteksi Dini, berantas Narkoba dan sinergitas dengan penegak hukum lainnya. Mendalam khususnya back to basic yang menjadi dasar dalam pelaksanaan tugas pengamanan dan pelayanan.

"Singkirkan ego sektoral, bangun sinergitas yang baik antar internal." jelas Kadiyono.

Ka.Rutan Blora Budi Hardiono yang turut serta dalam giat ini pun turut memberikan apresiasi untuk jalannya acara serta esensi yang disampaikan oleh Kadivpas Kanwil Jateng yang menurutnya sangat tegas dan mengayomi bagi seluruh audiens yang hadir langsung sehingga dapat memberikan rasa nyaman serta ilmu dan pengalaman yang dapat dijadikan sebagai penguatan dalam melaksanakan tugas dan kewajiban.



"Menurut Kami ini adalah giat yang sangat positif, karena dalam hal ini Kita bisa berbagi masalah dan diberikan solusi langsung oleh Bapak Kadiyono selaku Kadivpas Kanwil Jateng sehingga menjadi semangat baru untuk Kami semua dalam meningkatkan pelayanan dan pengamanan." ujar Budi